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Всё ненужное томские депутаты оставят в
уходящем году: например, разум
Сегодня, 22 декабря 2022 года, прошло очередное заседание гордумы Томска. Что сказать... Было пробито
очередное дно.

Депутаты думы Томска поддержали идею изменения границ особо охраняемой природной территории (ООПТ)
у поселка Геологов для строительства Аникинской развязки. В настоящее время проект строительства
развязки уже проходит госэкспертизу.

Так и хочется процитировать Марка Многоликого:

Прощай мой друг, прощай мой здравый смысл! 
Мы многое с тобой прошли, 
Вдыхаю глубоко, с тоской и с жалостью немного, 
Скучать я буду без тебя.

Напоминаем: здравый смысл в гордуме закончился, теперь в ход идет импульсивность и неприкрытая жажда
«попилить» бюджетные денежки. А если серьезно, то вернемся к Аникинской развязке.

Как
мы

рассказывали ранее, Аникинская развязка планирует появиться на повороте с Богашевского тракта в Аникино.
Сделать развязку в этом месте не так уж просто: дело в том, что там располагается особо охраняемая
природная зона, на которой расположилась довольно масштабная популяция сибирских бурундуков, которые
занесены в Красную книгу России. Также в этой местности произрастает редкое растение — Кандак
Сибирский.

С кем гордума Томска собирается согласовывать уничтожение охраняемых государством объектов — неясно.
Вполне возможно, что в документации, отправленной на госэкспертизу, вообще нет ни слова о том, что
строительство развернется на огромной части ООПТ, которую просто так потом не дополнишь.
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«Депутаты поддержали изменение границ ООПТ у поселка Геологов для строительства
Аникинской развязки. За высказались 25 человек, против — шесть депутатов.
Воздержавшихся при голосовании по этому вопросу не было».

Снова возникает вопрос: где другие варианты решения транспортной проблемы на Богашевском тракте?
Почему о них никто так толком и не слышал? Тут даже к гадалке уже ходить не надо, чтобы предположить, что
выбрали просто самый дорогой вариант, даже не просмотрев никакой документации.

Иначе объяснить, почему столь яро определенный круг лиц настаивает на начале строительства и не дает
даже заикнуться о рассмотрении иных вариантов, просто нельзя. Если раньше это можно было списать на то,
что компания-проектировщик просто защищает свой проект, то сейчас, когда главные стервятники города так
вопят о срочном начале строительства, остается все меньше и меньше сомнений в том, что вся эта заваруха
— очередной «распил».

Депутат Игорь Лютаев сообщил, что обратился в Генпрокуратуру с просьбой проверить выданное
Главэкспертизой заключение. Он лично высказывал свое негативное отношение к планируемой развязке на
круглом столе, состоявшемся в ноябре этого года.

Он также предложил выход из ситуации, хоть и не самый удобный: начать все заново. Лютаев предложил
провести все работы по решению транспортного вопроса на Богашевском тракте c нуля, начиная с
обсуждения проблемы.

Также напоминаем: стоимость строительства Аникинской развязки оценивалась в два миллиарда рублей. По
проекту развязки до четырех полос расширяются участки в два километра шестьдесят метров по
Богашевскому тракту и почти шестьсот метров в сторону Аникина.

И для жителей поселка Геологов, активно выступающих за строительство: не забывайте, что строительство
такого масштаба — это не один-два месяца работ, которые никак не затронут и без того, как выяснилось,
тесный участок дороги. А еще будет затронута часть поселка, а именно будет разобрана целая улица, ремонт
которой был проведен летом 2022 года.

Слова и.о. начальника департамента архитектуры и градостроительства мэрии Сергея Чикова о том, что факт
«разбора» улицы «не является проблемой, поскольку развязка будет построена только через несколько лет»,
ни у кого не вызывают некий диссонанс?

Сначала обещают, что строительство не затянется и станет решением глобальной проблемы с
загруженностью Богашевского тракта, а потом заявляют, что развязка появится только через несколько лет.
Более того, с каким пренебрежением Чиков говорит о том, что лишить граждан немалого куска территории —
это сущий пустяк.
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